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Herr Jonny Albrecht 
stellv. Vorsitzender der  
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   27.11.2012 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0402/2012 

 
Ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1 
Die neuen Dachflächen der 6. Regelschule und der Werner-Assmann-Halle wurden 
ausgeschrieben. Eine Vermietung der Dachflächen konnte nicht realisiert werden. 
 
Zu 2 
Grundsätzlich eignen sich die beiden zu Punkt 1 benannten Dachflächen, allerdings bei der 
Werner-Assmann-Halle mit der Einschränkung, dass vorher ein statischer Nachweis (durch 
Investor) zu führen ist. 
 
Weitere Dachflächen werden nur bei Vorliegen von Interessenten seitens der Abt. 
Gebäudeunterhaltung näher untersucht, da dies einen enormen Aufwand darstellt. So muss 
die Ausrichtung, die Dach- bzw. Fassadengröße, Sonneneinfall und Schattenwurf 
berücksichtigt werden. Weiterhin ist der Neigungswinkel, die baustatische Beschaffenheit, 
der nächste Weg zum Anschluss ans Elektronetz und die Belastung durch Wind und Schnee 
zu prüfen. Auch ist zu beachten, dass nicht jede geeignete Fläche vermietet werden kann, 
da auch denkmalschutzrechtliche Belange zu beachten sind. 
 
 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 
 
 


